
Мониторинг печатных СМИ 
с 16 по 30 июня 2011 года 

 

Дума городского округа Самара 

 

Издание Самарское обозрение  16.06.11 Площадь статьи (см
2
) 200 

Тематика Дума г.о. Самара 

Городское хозяйство столицы 

Социально значимая информация 

+ 

+ 

+ 

Стр. 10  

Столбят мусорное место 

Мэрия Самары планирует оформить в собственность землю под площадками с 

контейнерами под мусор. Об этом 9 июня на комитете по развитию городской 

инфраструктуры и ЖКХ Думы Самары сообщил руководитель управления охра-

ны окружающей среды Самары Андрей Христов. 

 

Издание Самарская газета 16.05.11 Площадь статьи (см
2
) 702 

Тематика Малый бизнес 

Дума г.о. Самара 

Здравоохранение и соцразвитие 

Социально значимая информация 

+,- 

+ 

+ 

+,- 

Стр. 8  

Стометровка для любителей 

Сегодня члены комитета по экономике Самарской городской Думы решат, где 

можно, а где нельзя продавать алкоголь. 

 

Издание Волжская коммуна 17.06.11 

Самарская газета 17.06.11 

Площадь статьи (см
2
) 96,140 

Тематика Бюджетный процесс 

СГА и главы р-нов 

Социально значимая информация 

Дума г.о. Самара 

Малый бизнес 

+,- 

+ 

+,- 

+ 

+,- 

Стр. 1,2  

Члены комитета по экономике Самарской городской думы рассмотрели вчера 

перечень объектов муниципальной собственности, рекомендуемых мэрией к 

сдаче в концессию на условиях реконструкции. Среди них есть здания трех 

кинотеатров и одного ДК. Впрочем, депутаты сомневаются в том, что найдутся 

инвесторы, которые захотят вложить деньги в их восстановление.  

Собственность в профиль 

 

Издание Хронограф 20.06.11 

Волжская коммуна 21.06.11 

Площадь статьи (см
2
) 240 

Тематика Бюджетный процесс 

Городское хозяйство 

Депутаты Думы г.о. Самара 

- 

- 

+ 

Стр. 6  

Убыточный курс 

16 июня на заседании комитета по экономике Думы г.о. Самара руководители 



муниципальных предприятий города отчитались об итогах финансово-

хозяйственной деятельности МП за I кв. 2011 г.  

Убыточная деятельность 

 

Издание Волжская коммуна 22.06.11 

Самарское обозрение 23.06.11 

Самарское обозрение 27.06.11 

Московский комсомолец 29.06.11 

Площадь статьи (см
2
) 380 

Тематика Депутаты Думы г.о. Самара  

Городское хозяйство столицы 

СГА и главы р-нов 

+ 

- 

+ 

Стр. 2  

 

Проблемный пляж 

21 июня члены комитета по обеспечению безопасности жизнедеятельности 

населения и рациональному природопользованию Самарской городской Думы 

провели выездное заседание на муниципальном пляже на Барбошиной поляне в 

районе 9 просеки. Совместно с представителями городской администрации они 

оценили состояние прибрежной зоны, после чего рекомендовали главе 

Кировского района создать паспорт пляжа, а по его примеру – и для пляжей, 

расположенных в других районах города 

Проинспектировали пляжи 

Депутатский контроль 

На набережной оборудуют велодорожки 

 

Издание Самарское обозрение 23.06.11 Площадь статьи (см
2
) 900 

Тематика Городское хозяйство столицы 

СГА и главы р-нов 

Мэр Самары 

Депутаты Думы г.о. Самара  

Социально значимая информация 

- 

-,+ 

+,- 

++- 

+,- 

Стр. 9  

 

Администрация Самары направила в городскую думу проект решения об отмене 

Правил застройки и землепользования, утвержденных в июле прошлого года. 

Предложение будет рассмотрено на заседании думы 30 июня. Эксперты полагают, 

что происходящее уменьшает возможность спасти градостроительный документ. 

 

Издание Самарские известия 28.06.11 Площадь статьи (см
2
) 16 

Тематика Депутаты думы г.о.Самара 

Социально-значимая информация 

+ 

+ 

Стр. 4 51 

 

Сегодня 

Состоится заседание комитета по бюджету и налогам Думы городского округа 

Самара, на котором парламентарии обсудят возможные поправки в главный 

финансовый документ областного центра. 

 

 



Издание Самарские известия 28.06.11 Площадь статьи (см
2
) 330 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

Здравоохранение и соцразвитие 

Социально-значимая информация 

+ 

+ 

+ 

Стр. 4 54 

 

Путевки в комфортное лето 

Депутаты гордумы Самары ознакомились с организацией летней оздоровительной 

кампании-2011. Работу детских лагерей «Юность» и «Заря» признали 

удовлетворительной 

 

Источник 63.ru 30.06.11 

Тематика Социально-значимая информация  

Здравоохранение 

СГА и главы районов 

Дума г.о.Самара 

- 

- 

- 

- 

 

 

Расстояние от соцобъектов до магазинов с алкоголем сократили   

На пленарном заседании, прошедшем в четверг, 30 июня, депутаты Самарской 

городской думы одобрили в двух чтениях изменения в решении «Об определении 

прилегающих территорий, на которых не допускается розничная продажа 

алкогольной продукции». 

 

Издание Самарские известия 29.06.11 

Волжская коммуна 29.06.11 

Самарская газета 29.06.11 

Комсомольская правда 29.06.11 

Самарское обозрение 30.0611 

Площадь статьи (см
2
) 484 

Тематика Строительство 

Депутаты Думы г.о.Самара 

Мэр Самары 

Образование 

Социально значимая информация 

+ 

+ 

+ 

+- 

+ 

Стр. 4  

 

Снос школы поставили под вопрос 

Вчера глава Самары Дмитрий Азаров и председатель Думы городского округа 

Самара Александр Фетисов провели совещание с родителями учеников школы 

№81, а также с педагогическим коллективом образовательного учреждения. В 

рамках встречи первые лица города рассказали общественности о ситуации со 

зданием школы, а также о планах администрации по решению проблемы. 

Поиск решения 

Место школы изменить нельзя 

Дмитрий Азаров заверил учителей и родителей, что школе №81 - быть 

81-ю школу обследуют заново 

 

 

 



Издание Самарские известия 29.06.11 Площадь статьи (см
2
) 260, 400 

Тематика Городское хозяйство 

Строительство 

Социально значимая информация 

Депутаты Думы г.о.Самара 

Бюджетный процесс 

+- 

+ 

+- 

+ 

+- 

Стр. 1,3 27 

 

Кто добился капремонта 

За счет средств Фонда реформирования ЖКХ капитальный ремонт пройдет в 15 

домах Самары. 

Вчера состоялось заседание рабочей группы при комитете по развитию городской 

инфраструктуры и ЖКХ Думы городского округа Самара. 

 

Издание Волжская коммуна 29.06.11 Площадь статьи (см
2
) 90,252 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

Бюджетный процесс 

Здравоохранение и соцразвитие 

Социально значимая информация 

Городское хозяйство 

СГА и главы р-нов 

+ 

+ 

+ 

+ 

+ 

+ 

Стр. 1,2  

 

Основательный пересчет 

 Мэрия Самары отчиталась об исполнении бюджета и предложила его 

скорректировать  

 30 июня Самарской городской Думе предстоит внести изменения в бюджет 

текущего года. Накануне комитет по бюджету и налогам рассмотрел предложения 

мэрии, но согласился не со всеми из них. В частности, вопрос о выделении 

дополнительных 100 млн рублей по программе переселения граждан будет 

рассмотрен повторно.  

 

Издание Волжская коммуна 30.06.11 Площадь статьи (см
2
) 44 

Тематика Бюджетный процесс 

СГА и главы р-нов 

Дума г.о. Самара 

+- 

+ 

+ 

Стр. 1  

 

Расходы на переселение 

Вчера вопрос о внесении в бюджет Самары изменений, касающихся реализации 

программы переселения из аварийного жилья, был вновь рассмотрен депутатами 

на совместном заседании комитетов по бюджету и по строительству. 

Администрация предложила предусмотреть на выполнение программы в этом 

году 50 млн рублей и столько же в 2012 году. 

 

 

 

 

 



Глава города 

 

Источник city.samara.ru  30.06.11 

Тематика Городское хозяйство  

Мэр города  

VIP области  

Социально-значимая информация 

+ 

+ 

+ 

+ 

 

Новый шаг в земельном контроле 

Глава Самары Дмитрий Азаров и руководитель управления Федеральной службы  

государственной  регистрации, кадастра и картографии по Самарской области  

Вадим Маликов подписали соглашения о сотрудничестве.  Одно устанавливает 

порядок взаимодействия управления Росреестра и муниципалитета, а второе 

подразумевает информационное сотрудничество структур. 

 

Администрация и главы районов 

 

Издание Волжская коммуна 16.06.11 Площадь статьи (см
2
) 805 

Тематика СГА и главы р-нов 

Здравоохранение и соцразвитие 

Депутаты СГД 

Депутаты думы г.о.Самара 

Главы комитетов губернской Думы 

Мэр Самары 

+ 

+ 

+ 

+ 

+ 

+ 

Стр. 2  

 

 Отказ от пива 

Администрация Самары вышла с инициативой внесения изменений в 

федеральный закон, ограничивающий продажу и потребление пива. Мэрия 

предлагает расширить перечень мест, где запрещено употребление слабого 

алкоголя. Но пока подобная инициатива не рассмотрена Госдумой РФ, в 

администрации Самары идут на локальные меры борьбы с засильем уличного 

пьянства. В частности, МП «Парки Самары» выводится из подчинения 

департамента потребительского рынка и услуг. 

 

Выборы и назначения 
 

Издание Комсомольская правда 17.06.11 Площадь статьи (см
2
) 360 

Тематика ЕР 

Прочие партии и движения 

Выборы и назначения 

+ 

+ 

+ 

Стр. 12  

 

Неравнодушные идут на Фронт 

В Самаре прошло заседание Регионального координационного совета «Обще-

российского народного фронта». 

В мероприятии приняли участие лидеры губернских общественных организаций, 

которые уже вошли во Фронт. Сегодня их 38.  

 



Издание Самарское обозрение 20.06.11 Площадь статьи (см
2
) 88 

Тематика Депутаты Думы г.о.Самара 

КПРФ 

+ 

+ 

Стр. 7  

 

В Думе Самары появился коммунист 

Депутат Думы городского округа Самара Максим Федоров стал членом КПРФ. 

Его прием в партию состоялся 17 июня, заявление было принято одной из 

первичек Октябрьского района областного центра. 

 

Издание Самарское обозрение  23.06.11 Площадь статьи (см
2
) 405 

Тематика 1.1.1. Выборы и назначения 

Социально-активные граждане 

Депутаты СГД 

+ 

+ 

+,- 

Стр. 7  

 

«Режут» депутата 

Избирательная комиссия Самарской области предложила изменить схему одно-

мандатных избирательных округов на выборах в Самарскую губернскую думу. 

Будут изменены границы Октябрьского избирательного округа и четырех округов 

в границах Тольятти. 

 

Издание Волжская коммуна 30.06.11 Площадь статьи (см
2
) 90,140 

Тематика Правительство области 

Выборы и назначения 

Социально значимая информация 

+ 

+ 

+ 

Стр. 1,2  

 

Вторая половина 

 Избирательная комиссия Самарской области сформирована  

 29 июня и.о. губернатора Самарской области Александр Нефедов подписал 

постановление о назначении семи кандидатур в следующий состав областной 

избирательной комиссии (ОИК). Днем ранее со своей «половиной» определилась 

и губернская дума. Таким образом, следующий состав ОИК сформирован 

полностью.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 


